



Destacando su amor por las tradiciones chilenas, el mundo rural propio del Maule y su querido San Clemente, su escolta fúnebre al inicio de la ceremonia usó traje de huaso.



La candidata presidencial Evelyn Matthei, llegó a Talca para despedirse de Javier Álvarez-Salamanca, apoyar a su madre, Luz María Ramírez, y brindar condolencias a su hermano, Pedro Álvarez-Salamanca, actual gobernador regional del Maule.

EMOTIVA CEREMONIA AYER EN LA IGLESIA CATEDRAL DE TALCA

MÁS DE MIL MAULINOS LE DIERON EL ÚLTIMO ADIÓS A CONCEJAL JAVIER ÁLVAREZ-SALAMANCA RAMÍREZ

- Los más pequeños de la familia dieron hermosos mensajes a su querido "Ñoño", como le decían sus cercanos.
- Al igual que lo hizo su compañera de vida y sus hermanos, quienes dieron grandes muestras de amor a este servidor público, amante de las tradiciones rurales.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN / FOTOS DE CARLOS ALARCÓN DUARTE



Una multitud despidió con grandes muestras de cariño y pesar por su partida, a Javier Álvarez-Salamanca Ramírez, quien ejercía como concejal de San Clemente.

TALCA. Con una emotiva ceremonia religiosa oficiada por el obispo de Talca, monseñor Galo Fernández, en compañía de los sacerdotes de la Diócesis de Talca en la Iglesia Catedral, con toda su capacidad a tope, con butacas y diversos espacios ocu-

pados por personas que lo conocieron y compartieron con él a lo largo de su camino en diferentes roles, se realizó el último adiós a Javier Álvarez-Salamanca Ramírez, de 46 años, proveniente de una de las familias políticas más reconocidas del Maule. Fue

concejal de la comuna de San Clemente, hijo del recordado Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, que fue parlamentario del Maule junto a la querida Luz María Ramírez, exconsejera regional y exalcaldesa de San Clemente al igual que su padre. Hermano del



El obispo de Talca, Galo Fernández, quien realizó la misa fúnebre de este servidor público, en compañía de sacerdotes de la Diócesis de la comuna, bendijo su ataúd antes de iniciar su último viaje.

actual gobernador regional del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, amigo incondicional para muchos, que disfrutaba del mundo rural, pero sobre todo amaba a su familia. Así, ayer inició su último viaje, acompañado de una multitud de personas que asistieron a su misa fúnebre, para despedirlo con cariño, reconocimiento y convicción de que su legado dejará sus huellas en la región.

EMOCIONANTE

Los primeros en brindar palabras en su despedida, fueron los más pequeños, que dieron mensajes donde se ve el enorme cariño, gratitud y bellos recuerdos compartidos con el "Ñoño", como le decían sus más cercanos y

gundo padre para todos sus sobrinos. Aquí estoy con mi mejor tenida para despedirte, orgulloso de lo que somos, de nuestra historia y de lo que vivimos juntos", expresó.

Su hermano Pedro Pablo, hoy gobernador regional del Maule, manifestó que "Javier, como muchos de los concejales y políticos de esta región, han dado todo lo posible por sacar sus comunas adelante, como él lo hizo con San Clemente. Hoy, ese pueblo está llorando, tiene una angustia tremenda, pero yo les digo que a Javier tenemos que recordarlo como él era, una persona bonachona, amigo de sus amigos, cariñoso con mi madre, Luz María, que siempre estuvo al frente de la familia y nos inculcó de alguna manera el amor por el servicio público".

En el transcurso de la ceremonia, niños del Colegio Inglés de Talca, amigos de sus hijos en compañía de sus padres, le entregaron un centenar de rosas blancas.

El alcalde de San Clemente, Juan Rojas y el senador Juan Antonio Coloma, destacaron su labor como servidor público, además de su amor por las tradiciones y el mundo rural del Maule, recalando que dejará un gran vacío, pero un legado que dejará huellas en la región, mientras que su mejor amigo y uno de sus tíos, destacaron su gran entrega familiar y su compromiso.